HAN DAÑADO LA UBA

Los abajo firmantes hacen público su repudio a la maniobra por la cual un conjunto de consejeros superiores levantaron intempestivamente un cuarto intermedio en la sesión del día de hoy y procedieron a proclamar antirreglamentariamente a Aníbal Franco como Vicerrector a cargo.

Tras el inicio de la sesión, en un contexto caracterizado por la ocupación del Salón de Sesiones por decenas de estudiantes presentes, se resolvió pasar a cuarto intermedio y comenzó una reunión informal en un salón contiguo a la Sala de Sesiones del Consejo con la totalidad de los Consejeros.

En la misma se intentaba acercar posiciones sobre los tres puntos del Orden del Día: Consideración del estado de los sumarios por los hechos del 2 de mayo en Medicina, Inicio del Proceso de Reforma Estatutaria con la conformación de una comisión transitoria y elección del Vicerrector.

El dialogo había permitido acercar posiciones en los primeros dos puntos, lo que significaba una flexibilidad del sector mas duro de la mayoría de graduados, pero no se podía avanzar en un acuerdo mínimo sobre el tercer punto, para lo cual era necesaria una flexibilidad por parte de la minoría de estudiantes. Durante todo el proceso de dialogo la sala de sesiones estuvo ocupada. Cuando las negociaciones sobre el tercer punto se estancaron, los estudiantes que se encontraban en el salón contiguo intentaron entrar por la fuerza, lo que finalmente lograron.

En determinado momento, que no podemos precisar en forma exacta y en el que varios de nosotros aún estábamos de pie, o fuera de la Sala, el Decano de la Facultad de Farmacia y Bioquímica, Dr. Alberto Boveris, declaró –sin cambiar el lugar físico de la reunión ni haber pedido consentimiento de los presentes – reabierta la sesión, sin audio (detalle importante considerando los gritos en las salas contiguas), sin grabación y sin declarar secreta la sesión, dado que solo estaban presente consejeros superiores.

En una maniobra inconcebible, violando todos los reglamentos de la UBA, a los dos minutos aproximadamente, un grupo de consejeros manifestó que ya se había votado la totalidad de los puntos y a Aníbal Franco como Vicerrector.

Lo ocurrido ha quebrado la Universidad. No se nos permitió hacer absolutamente nada por la resolución casi clandestina que pretenden haber adoptado. Algunos no estábamos siquiera sentados, ninguno de nosotros votó. Nuestra presencia intentará ser usada para convalidar una actitud vergonzante para quienes se arrogan como autoridades de la UBA.

El relato circunstanciado de los hechos es necesario porque la votación de los otros dos puntos también fue irregular. Los proyectos – como en este caso – que no tienen dictamen de comisión deben ser leídos en el pleno y votados en general y particular. Ello no sucedió.

Tampoco ocurrió una votación regular y legítima para que Franco pueda decir que es Vicerrector. Nadie está en condiciones de decir cuántos votos ha obtenido y ningún acta hecha a posteriori podrá enmendar la incalificable acción cometida.

Han dañado gravemente la Universidad; no es nuestra responsabilidad y no está en nuestras manos dejar sin efecto lo hecho.

Invitamos a los Consejeros Superiores a que – por la preservación de la Universidad de Buenos Aires – reconsideren. La Nación y los anales de la historia esperan un gesto a la altura de las circunstancias.

Buenos Aires, 31 de mayo de 2006

Consejeros Superiores: Federico Schuster, Hugo Trinchero, Jaime Sorin, Jorge Aliaga, M. Felicita Elias, Flavia Bonomo, Federico Kindgard